

bre des membres de la caravane. Après quatre jours de navigation sur le Mississippi, la bande apostolique arrivait à Kansas ville qui n'avait alors que huit maisons (1 mai 1847). De là, ils partirent en charrettes à bœufs en compagnie d'une troupe d'émigrants américains qui avaient si grand peur des sauvages qu'ils se formèrent en corps militaire, avec capitaine, sentinelles, etc., et toute une série de règlements dont quelques-uns parurent pas mal ridicules aux missionnaires qui, étant de sang français, entretenaient de tout autres sentiments vis-à-vis des indigènes.

Le 25 juin, ils atteignirent le fort Laramie, et le 5 septembre l'évêque et sa suite arrivaient à Walla-Walla.

Le 31 mai 1850, le siège de Mgr M. Blanchet fut changé en celui de Nesqually, dont il se défit en 1870, quand il se retira avec le titre d'évêque d'Ibora. Il mourut le 25 février 1887, et fut inhumé dans la cathédrale de Vancouver, Wash.

(Les Canadiens de l'Ouest par le R. P. A. G.
Morice, O. M. I.)
